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平成１８年度第４回教育研究評議会議事要旨

日 時 平成１８年７月１２日（水）１３：３０～１５：４４
会 場 事務局第１会議室
出席者 三浦（議長），池村，石尾，吉岡，井上，熊田，飯島，吉村，石川，加藤，玉本，

坂田，河谷，立花，對馬，榎本，浅沼，小沢，川上各評議員
臼田，小林各監事

陪 席 白滝，山田各理事

議事に先立ち，山田理事から７月１日付けで就任した学務部阿部学生課長の紹介があった。

議 事
１．平成１８年度第３回教育研究評議会議事要旨の確認

第３回議事要旨が確認された。

２．秋田大学学則の一部改正について
池村理事から説明があり了承された。なお，学長から本日の役員会に諮る旨発言があ

った。

３．秋田大学大学院学則の一部改正について
(1) 池村理事から説明があった。
(2) 学長から部局に持ち帰り，意見等がある場合は８月３１日（木）までに教務課へ提出
願いたい旨発言があった。

４．大学入試センター試験秋田県地区連絡会議への本学の回答（案）について
池村理事から説明があり了承された。なお，学長から本日の役員会に諮る旨発言があ

った。

５．報告事項
（１）平成１８年度東北地区国立大学法人学生関係副学長・部課長会議について

池村理事から報告があった。

（２）第９回学長と学生との懇談会について
池村理事から報告があった。

（３）平成１９年度入学試験日程について
池村理事から報告があった。

（４）平成１８年度秋田大学説明会について
池村理事から８月７日開催の大学説明会について報告があった。

（５）平成１８年度特色ＧＰ・現代ＧＰについて
池村理事から特色ＧＰに１件，現代ＧＰに２件申請し，各１件ずつがヒアリングの

対象となっている旨報告があった。

（６）平成１８年度全学FDワークショップの開催について
池村理事から報告があり，教員の参加について協力要請があった。
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（７）「秋田大学の基本理念・基本的目標・教育目標」の学生への周知について
池村理事から学生への周知方法等について報告があった。

（８）管理下にない核燃料物質の発見について
学長から６月２９日工学資源学部において帳簿上の残量を上回る核燃料物質が発見

された旨報告があった。

（９）核燃料物質及び放射性同位元素等並びに毒物及び劇物等危険物の一斉点検について
石尾理事から９月１日から９月７日まで一斉点検を実施する旨報告があった。

（10）『「環境」と「共生」』作文・提案コンテストについて
石尾理事から「環境」と「共生」をテーマとした学生対象の作文・提案コンテスト

について報告があった。

（11）秋田銀行との連携協力について
山田理事から株式会社秋田銀行と本学との連携協力に関する協定を締結することの

経緯及び内容，また締結式は７月１９日である等の報告があった。

（12）ＡＵ－ＣＩＳへの研究公募状況の掲載について
オ ー シ ス

石尾理事から研究公募関係の秋田大学キャンパス共通システム（ＡＵ－ＣＩＳ）へ
の掲載について報告があった。

（13）子ども見学デーの実施について
吉岡理事から８月２１日実施の子ども見学デーについて報告があった。

（14）国立大学法人秋田大学の中期計画に基づく１８年度計画の具体的日程（案）について
井上学長特別補佐から報告があった。

（15）１７年度業務実績報告書及び認証評価自己評価書の提出について
井上学長特別補佐から６月２９日提出した旨の報告及び協力に対する謝辞があった。

（16）法人評価委員会のヒアリング日程及び大学評価・学位授与機構の訪問調査日程につい
て

井上学長特別補佐から８月４日にヒアリングが行われること，１１月１５日から
１１月１７日まで大学評価・学位授与機構の訪問調査が行われることについて報告が
あった。

（17）医学研究科の改組・改編について
飯島医学部長から報告があった。

（18）時間外勤務縮減のための行動指針（案）について
事務局から報告があった。

（19）第５３回国立大学図書館協会総会について
石川附属図書館長から報告があった。

（20）第５回産学官連携推進会議について
玉本地域共同研究センター長から報告があった。
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（21）第３回国立大学法人情報系センター協議会総会について
坂田総合情報処理センター長から報告があった。

（22）日本教育大学協会評議員会について
熊田教育文化学部長から報告があった。

（23）第８１回国立大学医学部長会議及び全国医学部長病院長会議平成１８年度定例総会に
ついて

飯島医学部長から報告があった。

（24）職員に係る懲戒について
学長から，職員に対し懲戒・停職３月の処分を行ったことの報告があった。また，

再発防止の指導強化について要請があった。

（25）平成１７年度年度計画推進経費教育研究プロジェクト成果報告会について

学長から平成１７年度年度計画推進経費採択の教育研究プロジェクトの成果報告会

を７月２７日開催予定である旨の報告があった。

（26）東京サテライト月間業務報告について
白滝理事（東京サテライト長）から報告があった。

（27）秋田大学ジャワ島中部地震義援金について

学長から義援金を送ったことの報告と協力に対する謝辞があった。

（28）大学主催による懇談会・講演会等について
学長から７月から９月までの講演会等の予定及び６月の実施結果について報告があ

った。

（29）各委員会等報告
次の委員会等について各担当課長等から報告があった。
①手形キャンパス安全衛生委員会，②保戸野キャンパス安全衛生委員会，③広報・

広聴委員会，④秋田大学教育研究支援基金運営委員会，⑤財務企画会議，⑥教育推進
企画会議，⑦学生支援企画会議，⑧入学試験委員会，⑨学術研究企画会議，⑩国際交
流企画会議，⑪事務連絡会議及び事務改善合理化委員会

８．その他
（１）相澤国立大学協会会長の特別講演について

学長から７月１０日に相澤国立大学協会会長を講師とした特別講演会を開催した旨
報告があった。

（２）平成１８年度竿燈行事について
学長から，地域との交流を深める目的とした竿燈まつりへの参加等について，職員

への協力依頼があった。

次回教育研究評議会を９月１３日（水）１３時３０分から開催することとした。


